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 1 
ATA 771ª (SEPTINGENTÉSIMA 2 
SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA) 3 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 4 
CONSELHO REGIONAL DE 5 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 6 
AOS NOVE DIAS DO MÊS DE 7 
MARÇO DO ANO   DE DOIS MIL E   8 
VINTE E UM  9 
 10 

1-  11 
PARTICIPANTES: Conselheiros Marcus Moreschi de Faria – presidente, André Luis Braga Rodrigues dos 12 
Santos,  Alesandra Campos Pereira,  André Luís Braga Rodrigues dos Santos,  Edilson Gonçalves de Aguiais,  13 
Eurípedes Júnior Lopes Silva, Eduardo Rodrigues dos Santos, Kerssia Preda Kamench, Marcelo da Rocha 14 
Dias de Souza, Rosa de Fatima Almeida de Oliveira e Valdivino José de Oliveira .  I – ABERTURA: Às onze 15 
horas do dia nove do mês de março de dois mil e vinte e um, o Presidente Marcus Moreschi de Faria, abre 16 
os trabalhos da Septingentésima Septuagésima Primeira Sessão Plenária Virtual   do Conselho Regional de 17 
Economia de Goiás que está sendo realizada conforme Resolução Cofecon nº 2.042, de 06/04/2020, que 18 
regulamenta a realização de Sessões Plenárias Virtuais no Sistema Cofecon/Corecons, enquanto perdurar a 19 
pandemia. O presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta   as justificativas de ausência dos conselheiros 20 
efetivos Luiz Batista Alves, Luciano Ferreira da Silva e do suplente Amós da Silva Santos.    Em seguida 21 
efetiva para esta Sessão os conselheiros   Eurípedes Júnior Lopes Silva, Eduardo Rodrigues de Oliveira.  A 22 
Ata Ordinária 770ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada em discussão e 23 
aprovada pela Plenária. II) – APROVAÇÃO DA PRORROGAÇÃO DO PROGRAMA RECREDITO – O 24 
presidente Marcus Moreschi de Faria, coloca  em discussão a prorrogação do Programa Recrédito, 25 
regulamentado pela Resolução Cofecon nº 2.063, de 09/02/2021, que prorroga o prazo até 30/06/2021, 26 
colocando em votação o Plenário aprova a prorrogação do Recrédito. III)  AVALIAÇÃO DA 27 
ADMISSIBILIDADE DE PROCESSO ÉTICO DISCIPLINAR – O presidente Marcus Moreschi de Faria, 28 
passa a palavra ao conselheiro Marcelo da Rocha  Dias de Souza, como conselheiro designado para analisar 29 
a admissibilidade para instaurar o processo ético disciplinar. O conselheiro apresenta o parecer é declara ser 30 
favorável a admissibilidade e instauração do processo ético disciplinar. O presidente Marcus Moreschi de 31 
Faria, coloca em votação e o Plenário aprova a admissibilidade e instauração do processo ético disciplinar, 32 
que seguirá a tramitação conforme o Código de Ética regulamentado pelo Cofecon. IV) - EXPEDIDAS: (a) 33 
- OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 009/2021 – Enviado a CPX Consultoria e Projetos LTDA – Empresa PJ - 34 
Devolução de documentos de Pedido de Cancelamento de Registro PJ; 002 - OFÍCIO Nº 010/2021 – 35 
Enviado ao Sr. Rodrigo Pinheiro dos Santos – Economista – Comunicando sobre o Fim do Registro Sem 36 
Diploma; 003 – OFÍCIO Nº 011/2021 – Enviado ao Sr. José Rodrigues Alves – Economista – Comunicando 37 
sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 004 – OFÍCIO Nº 012//2021 – – Enviado ao Sr. Oswaldo 38 
Tibúrcio Filho – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com Desconto; 005 – 39 
OFÍCIO 013/2021 – Enviado a Sr.ª Clécia Ivânia Rosa Satel – Economista – Comunicando sobre o 40 
deferimento da Prorrogação da Suspensão de Registro; 006 – OFÍCIO Nº 014/2021 – Enviada ao Sr. Alex 41 
dos Santos Silva– Economista - Comunicando sobre o Cancelamento de Registro em Diligência; 007 – 42 
OFÍCIO Nº 015/2021 – Enviada ao Sr. Victor Barreto Verrastro – Economista - Comunicando sobre o 43 
Cancelamento de Registro em Diligência; 008 – OFÍCIO Nº 016/2021 – Enviado à Orsida e Bernardes 44 
Consultoria Financeira e Projetos S/S – Economista - Comunicando sobre o deferimento do Registro com 45 
notificação de Débitos; 009 – OFÍCIO Nº 017/2021 – Enviada ao Sr.ª Michele Cantuária – Profissional de 46 
Assistência ao Economista – Corecon-DF - Comunicando sobre o deferimento da transferência da 47 
economista Janielly Amorim de Oliveira; 010 – OFÍCIO Nº 018/2021 – Enviada ao Sr. Valdinei Santos – 48 
Empresa Valid Soluções e Serviços S/A – Encaminhando os formulários de Captura de Assinaturas do 49 
Presidente e vice-presidente; 011 – OFÍCIO Nº 019/2021 – Enviada ao Sr. Sérgio Maia – Grupo SAGA - 50 
Convite para participar como membro do Conselho Regional de Economia como economista; 012 – OFÍCIO 51 
Nº 020/2021 – Enviada ao Sr. Renato Menezes de Castro – Presidente da CODEGO – Convite para participar 52 
como membro do Conselho Regional de Economia como economista; 013 – OFÍCIO Nº 021/2021 – Enviada 53 
ao Sr. Wilson Costa Ferreira – Economista - Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com 54 
Desconto; (b) – OFÍCIO CIRCULAR; (c)– OFÍCIO FISCALIZAÇÃO PF; 001- OFÍCIO FISCALIZAÇÃO 55 
Nº 001/2021 – Enviado ao Sr. Fernando Agra – Empresa IBBRA – Solicitando a providências para Registro 56 
Profissional neste Conselho; 002- OFÍCIO FISCALIZAÇÃO Nº 002/2021 – Enviada ao Sr.ª. Amanda Aguiar – 57 
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Empresa Grow Investing - Solicitando a providências para Registro Profissional neste Conselho; (d)– 58 
RESOLUÇÕES; (e) – PORTARIA; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (g) – AUTO DE 59 
INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; (h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA 60 
FÍSICA – PF; (h.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES 61 
COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; V) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70504 – OFÍCIO 62 
CIRCULAR Nº 0017/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 63 
Comunica a Prorrogação de prazos de adesão ao VIII Programa Nacional de Recuperação de Crédito – 64 
Recred; 70505 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0018/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – 65 
Presidente do COFECON – Solicita apoio tempestiva do 6º Desafio Quero Ser Economista 2021; 70506 – 66 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 0020/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 67 
Encaminha Portaria nº 06/2021 e adotará a partir de 01/03/2021 até o dia 15/03/2021, referente ao 68 
atendimento do Cofecon em regime de Teletrabalho; 70507 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0082/2021/COFECON 69 
– Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha a Nota fiscal do último mês 70 
referente os Custos sistema contábil – reembolso; 70508 – OFÍCIO Nº 0106/2021/COFECON – Econ. 71 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha a Nota Fiscal nº 39110 referente à 72 
expedição do último lote das carteiras profissionais; 70509 – CARTA DE INTIMAÇÃO – Sr.ª Adalgisa Vencio 73 
Frauzino – Escrivã da Comarca de Morrinhos - GO Vara das Fazendas Públicas – Extinção de Processo - 74 
Executado Elvio Rosa de Rezende; 70510 - MENSAGEM – Econ. Kerssia Preda Kamenach – Conselheira do 75 
CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70511 - MENSAGEM – Econ. Luiz Batista 76 
Alves – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70512 – OFÍCIO 77 
CIRCULAR Nº 019/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 78 
Encaminha quadro geral do Fórum dos Presidentes 2021; VI) – COMISSÕES DE TRABALHO  - 79 
COMISSÃO MULHER ECONOMISTA –  A conselheira Rosa de Fátima, presidente da Comissão, agradece 80 
a participação das economistas membros da Comissão, o sucesso do evento se deu pelo engajamento de 81 
todas. Considerou a palestrante a economista Marilane Teixeira, muito simpática e empática e acredita que 82 
a palestra atingiu seu objetivo, a live teve participação de 59 pessoas. A conselheira Rosa de Fátima 83 
apresenta o Programa de Trabalho da Comissão onde terá atividades no mês de junho, agosto e novembro. 84 
A vice-presidente Kerssia Kamenach, informa que a Comissão pretende trabalhar com este calendário, pois 85 
considera que as atividades  mensais  pode sobrecarregar e limitar a participação do público. A conselheira 86 
Alesandra Campos, apresenta o economista Victor Antônio Costa que tem interesse em participar das 87 
Comissões de Trabalho. O presidente Marcus Moreschi, cumprimenta o economista Victor Costa e passa a 88 
palavra para ele. O economista Victor Costa,  informa que é a primeira vez que participa de uma Sessão 89 
Plenária do Corecon-GO, o qual considerou a reunião bastante transparente e destaca a atuação dos 90 
conselheiros. Manifesta interesse em participar da Comissões de Formação Profissional e Política Econômica. 91 
Finalizando fica aprovado a inclusão do economista Victor Costa nas Comissões acima citadas. COMISSÃO 92 
JOVEM ECONOMISTA, presidida pelo conselheiro Eurípedes Júnior, apresenta o Programa de Trabalho da 93 
Comissão, onde tem como objetivo realizar cursos de CPA 10, Matemática Financeira voltada para HP 2C, 94 
Pacote Office e Mercado de Capitais. Sendo que o Corecon terá benefício  financeiro com a realização dos 95 
cursos. O presidente Marcus Moreschi, concorda com a realização de cursos e o modelo apresentado e 96 
solicita que não seja agendado cursos para mês de agosto, devido as comemorações ao Dia do Economista. 97 
O conselheiro Eduardo Rodrigues, parabeniza a Comissão Jovem Economista pela iniciativa e acredita que 98 
estas atividades movimentarão o Corecon. O presidente Marcus Moreschi, acredita que a realização de lives 99 
para apresentar os temas dos cursos são importantes e também divulgar pelo cadastro do Corecon. 100 
Considera a divulgação por e-mail já ultrapassado e solicita que a Comissão de Comunicação busque 101 
interagir com a categoria pelo watshapp. A conselheira Alesandra Campos, pretende ministrar cursos na 102 
área de consultoria. O presidente Marcus Moreschi reafirma a necessidade de cada Comissão apresentar 103 
seu Programa de Ações. Fica portanto,  aprovado a realização do Curso de CPA -10, onde o Corecon fica 104 
com 20% por cento da receita e contrapartida divulga o curso.  COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO E 105 
FINANÇAS –  O conselheiro Eurípedes Júnior apresenta o Programa de Trabalho da Comissão, devido a 106 
ausência do presidente Amós Santos que se encontra de licença paternidade. A Comissão pretende  107 
trabalhar com a inadimplência, com a redes sociais, buscando profissionais  que utilizam a titulação 108 
Economista , sem o devido registro profissional e empresas que atuam na área sem o registro. Fiscalizar 109 
dentro de órgãos públicos e fiscalizar empresas de consultoria através do apoio do Sebrae. VII)  – 110 
COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS – O conselheiro Eurípedes Júnior, parabeniza a Comissão 111 
Mulher Economista pelo live em comemoração ao Dia da Mulher e destaca a importância da participação de 112 
todos na live do dia 17/03, promovida pela Comissão Jovem Economista. Solicita que seja enviado um 113 
Oficio convidando os coordenadores e solicitação a liberação dos alunos para participarem da live, onde 114 
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será emitido certificado. O conselheiro André Braga, pede desculpas pelo atraso justificado por estar 115 
participando de reunião na JUCEG, parabeniza a Comissão da Mulher Economista pela live.  O conselheiro 116 
Eduardo Rodrigues, informa que o Cofecon está analisando a   possibilidade de emissão de carteira com 117 
assinatura digital . Informa que o Corecon-GO estará no grupo dos seis   maiores Corecons, na implantação 118 
do programa cadastral e financeiro do Sistema Cofecon/Corecons, onde a implantação piloto foi no 119 
Corecon/PR. VIII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE – A vice-presidente Kerssia Kamenach, 120 
informa que estará recebendo nos próximos dias propostas para implantar o uso de máquina de cartão para 121 
débito e crédito e tendo com intuito apresentar mais opções para o economista quitar seus débitos. Ficou 122 
aprovado a publicação de um Boletim Mensal, cujo objetivo será informar as atividades do Corecon e os 123 
eventos que irão acontecer. O assessor de comunicação atualizou o Portal de Transparência. A vice- 124 
presidente Kerssia Kamenach pretende organizar um Evento em parceria com a Secretaria da Retomada 125 
Econômica e do Instituto Mauro Borges, para discutir questões da Economia Goiana. IX) 126 
COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE –  O presidente Marcus Moreschi , parabeniza a Comissão da Mulher 127 
Economista, pela excelente palestra com a economista Marilane Teixeira, onde o tema foi abordado com 128 
clareza e objetividade e elogia também o vídeo com a participação das economistas da Comissão. O 129 
presidente Marcus Moreschi, faz uma abordagem sobre o comparativo de recebimento em relação ao ano 130 
de 2020, onde o resultado foi positivo e para este ano pretende trabalhar com a cobrança de débitos de 131 
exercícios anteriores. O presidente Marcus Moreschi encerra a Sessão , parabenizando as mulheres pelo seu 132 
Dia. X) – ORDEM DO DIA; A conselheira Rosa de Fátima Almeida de Oliveira relatou, Proc. nº 021/2021 – 133 
Alex Santos Silva – Cancelamento de Registro; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 134 
029/2021 – Andréia Aparecida Silva de Pádua – Suspensão de Registro - Processo deferido de acordo com a 135 
Legislação vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 030/2021 – Rodrigo 136 
Pinheiro dos Santos – Comprovação de Posse de Diploma - Processo deferido de acordo com a Legislação 137 
vigente;O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 032/2021 – Eduiges Romanatto – 138 
Cancelamento de Registro - Processo em diligência de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro 139 
Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 033/2021 – Ana Laura Vicunha Demétrio Jorge – 140 
Cancelamento de Registro - Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia 141 
Preda Kamenach relatou, Proc. nº 034/2021 – Aline da Silva Santos – Suspensão de Registro - Processo 142 
deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 143 
035/2021 – Edgildo Macedo – Baixa de Registro por Óbito - Processo deferido de acordo com a Legislação 144 
vigente; O conselheiro André Luis Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 036/2021 – Abdenis Martins 145 
Teixeira – Transferência de Registro CORECON-GO para CORECON –PA/AP; O conselheiro André Luís Braga 146 
Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 041/2021 – André Gonçalves Mendes – Registro Definitivo - 147 
Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; XI) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD 148 
REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. Nada 149 
mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria,  encerra a sessão às 13:00hs (treze  150 
horas) e em seguida  determina a lavratura da  presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada  151 
pelo Presidente e pelos conselheiros . Ficou definido que a próxima Plenária ordinária deverá 152 
ser dia 06/04/2021 às 11:00h em modo virtual. 153 
 154 
 155 
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